

世田谷から未来を変える

元厚生労働大臣 長妻 昭 元秘書

世田谷
そだち

つるみけんご

しがらみのない立場で

**本当に困っている人の声を
受け止められる政治に。**

通信 vol. 4



01 未来を担う子どもたちを 地域で育む世田谷へ

世田谷区では、待機児童の問題が今まさに子育て中の世代やこれから子育てをする世代の方にとっての大きな不安につながっています。この街で子どもを産んでよかったです、この街で子育てしてよかったですと思ってもらえる世田谷を目指し、待機児童の解消をはじめ、子育て支援の充実に取り組みます。



また、日本は先進国の中でアメリカに次いで2番目に格差が大きい国です。親の所得の格差によって、進学や将来の夢を諦める子どもをひとりでも減らしていくためにも、地域教育を充実させ教育格差から是正していくべきです。

02 支え合い、暮らしやすく、 生き生きとした世田谷へ

現在、「介護離職」が大きな社会的課題になっています。親の介護のために仕事を離職される方は年間約10万人です。働く世代の方が安心して働けるまちづくりのためには、介護サービスの拡充と併せて、介護予防や認知症予防を充実させていくことが重要です。また、予防を強化することは、高齢者の方がいくつになっても健康的で、自立した生活を送ることにもつながります。



介護サービス等の福祉を充実させることで、高齢者・障がい者の方が安心して暮らせるまち、働く世代の方にとっても安心して働けるまち世田谷を目指します。

03 地域防災力の向上で 地震に打ち勝つ世田谷へ

東日本大震災から4年が経ちました。東京でマグニチュード7程度の大地震が30年以内に発生する確率は、70%と言われています。世田谷区の首都直下型地震の被害想定は、死者655名、焼失棟数22,455棟です。20年前の阪神・淡路大震災でお亡くなりになられた方の死因は、7割以上

が窒息・圧死です。一方でがれきの下から救出された方の内、約8割の方は、消防・警察・自衛隊ではなく、ご家族や近所の住民によって救出されています。これらの事例を踏まえ、耐震化をより一層促進することで建物の倒壊による被害を減らし、地域の支え合いを強化し、地震に打ち勝つ世田谷を目指します。



つるみけんご事務所

〒154-0003 世田谷区野沢4-14-4

TEL & FAX / 03-6322-0575

MAIL / kengo@k-tsurumi.net

k-tsurumi.net



つるみけんご

検索

つるみけんごの「志」



あなたを 支える力になる

あなたの街の
「認知症サポーター」です

1986年、政治とは縁のないサラリーマンの家庭で生まれました。

14歳の時、大好きだった父の死をきっかけに、たくさんのひとに支えられて生きているということを実感しました。

今まで知り合った多くのひと達に支えられてきた私ですが、これからは「ひとりでも多くのひとを支えられる人間でありたい」という想いから、政治の道を志しました。

親の所得によって大学や将来を諦める子どもがいない社会にしたい。経済的な理由で子どもを産むことを諦めてしまう人を減らしたい。介護や子育てに一人で悩む人を減らしたい。働く世代の方の望まない介護離職や育児離職を減らし、安心して働く社会にしたい。高齢者や障がい者の人たちにとっても安心して暮らせる社会にしたい。震災が起きた時には、地域のひと達が支え合い、助け合う街をつくりたい。

私ひとりで出来ることはほんの些細なことかもしれません、一人でも多くの方と手を取り合って、今日ではなく明日を、1年ではなく50年100年先を見据えて、本当に困っている人や助けを必要としている人を支え、子どもたちの明るい未来とすべてのひとに生きがいのある社会をつくるため、つるみけんごは全力を尽くします。

つるみけんごの活動報告!



日々の街頭演説

街頭演説は朝夜の駅前と夕方のスーパー前などで行っています。

街頭演説はみなさまから直接ご意見をいただける大切な場です。見かけられた時はぜひお声をかけてください。



地域の防災訓練に参加

震災は忘れた頃にやってきます。災害があった時に命を守るのは「地域防災」です。皆様のご意見を伺いながら地震に強い街づくりを進めてまいります。

認知症サポーター養成講座

認知症予防をはじめ、介護予防や予防医療の充実を図ります。認知症の方も介護をしている方も暮らしやすい世田谷を目指します。



養成講座①



養成講座②

つるみ 鶴見 健悟 プロフィール

- 生年月日 1986年(昭和61年)10月12日生まれ
- 学歴 駒沢保育園、駒沢小学校、駒沢中学校、東京農業大学第一高等学校
東京農業大学応用生物科学部バイオサイエンス学科卒
- 就職 JA東京中央会(東京都農業協同組合中央会)元職員
衆議院議員(元厚生労働大臣)長妻昭 元秘書
現在、世田谷区で政治活動中
- 趣味 バスケットボール、サイクリング、スノーボード、料理

日々の活動発信中!!



子どもたちの未来とすべてのひとに
生きがいのある社会をつくるため、
つるみけんごは、全力を尽くします。

k-tsurumi.net



つるみけんご

検索